

LIC. JUAN CARLOS FERES

Es Licenciado en Ciencias Económicas e Ingeniero Comercial por la Universidad de Chile. Su línea de investigación se centra en la medición de la pobreza, tema sobre el cual ha elaborado diferentes investigaciones, en particular para el caso chileno y América Latina.

Actualmente se desempeña como Jefe de la Unidad de Estadísticas Sociales de la División de Estadística y Proyecciones Económicas de la CEPAL. La unidad bajo su dirección es encargada de promover el desarrollo de la estadística y de mantener y ampliar los bancos de datos de información metodológicamente compatibles sobre la situación económica y social de la región, supervisar y preparar estudios sobre el proceso de desarrollo futuro de los países de América Latina y el Caribe, y realizar actividades de cooperación técnica en las esferas de la estadística y las proyecciones económicas.